

Proyecto de Panteon en el
Cementerio de
Valencia

Memoria

Antecedente.-

D. José Oltra Bergón es propietario de un solar situado en el Cementerio General de Valencia y enclavado en la 1ª Sección Derecha y señalado con el nº 98 A y deseando construir sobre el mismo un Panteón ha encargado al Arquitecto que suscribe el Proyecto y la dirección de las obras.

Solucion y construcción.-

Se construye el panteón tal como se representa en el adjunto plano, proyectándose dos tramadas de nichos en los lados laterales y al fondo un pequeño altar con una ventana en su centro para mejor iluminación del recinto, quedando cerrado este cuerpo con su puerta de acceso de hierro con cristales.

Los cimientos serán de hormigón de cemento portland.

Los muros de sillería de piedra caliza corriente del país.

La cubierta de una placa de hormigón armado cubierta con losas de la misma sillería que la de los muros.

El forjado de los nichos será de hormigón de cemento portland llevando en su exterior un chapado de mármol que además servirá para ornamentación u embellecimiento de la capilla, cuyo altar estará en el fondo y se compondrá de una losa de mármol sustentada por columnas del mismo material.

La ventana del fondo será de carpintería metálica y llevará cristal de colores impreso al igual que el cristal de la puerta de hierro que también será impreso en colores.

Valencia Marzo de 1951
El Arquitecto